



16.03.2020

Ermutigung und Zuspruch des Generals angesichts der Ausbreitung von Covid-19

In seiner Videobotschaft unterstreicht General Brian Peddle die weltweit angespannte Lage durch die Verbreitung des Coronavirus. Der General empfiehlt Veranstaltungen vorerst zu verschieben und Versammlungen zu vermeiden. Er selbst hat die für nächste Woche geplante Leiterkonferenz und seine internationalen Besuche und Konferenzen angesichts der prekären Situation abgesagt.

Nicht nur zum eigenen Schutz, sondern auch um unsere Besucher und Hilfsempfänger vor dem Risiko einer Ansteckung zu schützen, sind die Korps und Einrichtungen vom Territorialen Hauptquartier in Deutschland ermutigt worden, ihre Aktivitäten nach eigenem Ermessen einzuschränken.

Wir bitten unsere Besucher, Freunde und Interessenten daher um Verständnis, wenn Korps und Einrichtungen ihre Gottesdienste, die Lebensmittelabgabe, Kleiderläden oder andere Aktivitäten nur eingeschränkt anbieten.

Die Worte des Generals ermutigen uns aber als „helfende Heilsarmee“ Menschen anderweitig zu kontaktieren oder uns um sie zu kümmern. So kann ein Anruf nach dem Befinden oder ein Lebensmittelpaket an der Haustür hinterlegt werden, um weiterhin in Kontakt zu bleiben.

Wir nehmen uns in diesen schwierigen Tagen Zeit fürs Gebet füreinander und für die Menschen, denen wir dienen.

